

Editorial

- 169 Behandlung von Lippen-Kiefer-Gaumenspalten – Fallbericht
Rutz, A., W. Gnoinski
- 177 Der Zahnfollikel bei normal und ektopisch durchbrechenden oberen Eckzähnen: eine computertomographische Untersuchung
Ericson, S., K. Bjerklin
- 189 Verursacht der Zahnfollikel des Eckzahns Resorptionen an den Wurzeln der bleibenden Schneidezähne? Eine computertomographische Untersuchung an durchbrechenden oberen Eckzähnen
Ericson, S., K. Bjerklin, B. Falahat
- 199 Apikale Wurzelresorptionen als Folge unterschiedlicher kieferorthopädischer Krafteinwirkung
Weiland, F.
- 205 Die Oberflächenhärte von Kunststoffen für die Befestigung von lingualen Drahtretainern im Laborversuch und im klinischen Einsatz
Büyükyılmaz, T., S. Üsümez
- 213 Das Dynamax-System – eine neue funktionskieferorthopädische Apparatur
Bass, N., T. Hofmann
- 225 Kieferorthopädische Therapie einer Klasse II,1-Malokklusion mit Extraktion der vier ersten Molaren
Cudovic, B., V. Imhoff, Th. Schneider
- 232 **Informationen aus der Industrie**
- 234 **Rezensionen**
- 237 **Fortbildung/Tagungskalender**

Editorial

- 169 Treatment of cleft lip and palate patients – Case report
Rutz, A., W. Gnoinski
- 177 The dental follicle in normally and ectopically erupting maxillary canines: A computed tomographic study
Ericson, S., K. Bjerklin
- 189 Does the canine dental follicle cause resorption of permanent incisor roots? A computed tomographic study of erupting maxillary canines
Ericson, S., K. Bjerklin, B. Falahat
- 199 Apical root resorption as a consequence of orthodontic forces
Weiland, F.
- 205 Surface hardness of lingual retainer adhesives – Laboratory and clinical findings
Büyükyılmaz, T., S. Üsümez
- 213 The Dynamax system – a new orthodontic appliance
Bass, N., T. Hofmann
- 225 Orthodontic treatment of a Class II,1 malocclusion with extraction of the first molars
Cudovic, B., V. Imhoff, Th. Schneider
- 232 **Press Releases**
- 234 **Reviews**
- 237 **Congress Announcements**